

**POLIGRILLA
MEXIQUENSE**



#OPINIÓN

El PRD, en riesgo de colapso por pugnas internas. En el PAN se habla de una fractura entre sus liderazgos.

**SE DESDIBUJAN
PARTIDOS EN EL
EDOMEX**



De los cuatro partidos que conformaron la coalición **Va por el Estado de México** y que perdieron la elección del pasado **4 de junio** se desdibujan; por ejemplo, el **PRD**, aun cuando no logró mantener la votación que alcanzó en 2017 y que sus números le dieron para mantener su registro como partido político, el riesgo de que colapse está latente debido a las **pugnas** que existen a su interior. La **rebatinga**

por las pocas prerrogativas que aún recibe es lo único que **mantiene al PRD de pie, no hay un liderazgo** con capacidad política que pueda evitar su inminente desaparición que podría consumarse el próximo año.

Mientras que en el **PAN** se insiste en la **retórica** de que después de la elección se dio una fractura importante entre sus liderazgos; los rumores han sido diversos, pero el que más fuerza ha tomado es el que refiere que en las próximas semanas podría darse el relevo del **coordinador del grupo parlamentario del PAN** en el Congreso local, por las desavenencias que mantiene con su par del **PRI**, que se dice se acrecentaron a raíz de que el priista asumió la presidencia de la **Junta de Coordinación Política** y que han impedido que avancen acuerdos legislativos.

Otro rumor que está en el ánimo político es el supuesto rompimiento entre **Enrique Vargas Del Villar** y **Anuar Azar**, presidente del **PAN** en el Edomex, que se recrudeció hace unos días cuando al también **exalcalde de Huixquilucan** no se le vio en la encerrona panista convocada por Anuar realizada en Atizapán Zaragoza, en la que se dieron cita **alcaldes, diputados locales** y supuestos liderazgos de ese partido, información que se encargó de difundir en sus redes sociales la también diputada local del PAN, **Ingrid Schemelensky**, que hay que decirlo, continúa en su labor incesante para buscar ser considerada en 2024, para lo que materialmente ha echado

mano de todas sus cartas, entre ellas, la que dice contar con la cercana amistad de **Marko Cortes**, líder nacional del PAN.

En cuanto a la **elección de presidentes municipales** del próximo año y si la lógica se impone, podríamos dar por descontado que entre los **alcaldes del PAN** que tienen asegurado su espacio para buscar la **reelección** están **Angélica Moya** de Naucalpan, **Pedro Rodríguez** de Atizapán de Zaragoza, y **Fernando Flores** de Metepec, como consecuencia de los números satisfactorios que entregaron durante la **jornada electoral** del 4 de junio. **AL TIEMPO.**

LA DE HOY: Volvieron los excesos a **Tlalnepantla**. Así como lo leen, elementos de **tránsito municipal** apostados en puntos estratégicos, roban a conductores inventándoles **falsas infracciones**, siendo sus principales víctimas quienes circulan con placas de otras entidades.

El llamado no es al alcalde priista **Marco Antonio Rodríguez Hurtado** quien, sin duda, es cómplice, sino a autoridades estatales para que frenen los **robos** que se comenten principalmente en la entrada y salida de la **autopista México-Querétaro**, donde se pueden observar a toda hora del día a uniformados en motos con **chromática verde** del **ayuntamiento de Tlalnepantla** extorsionando a automovilistas. **HASTA LA PRÓXIMA**

En Tlalnepantla, elementos de tránsito roban a conductores con falsas infracciones

POLIGRILLA.ELHERALDODEMEXICO@GMAIL.COM /
@POLIGRILLA1